

Erlebniswochen am Bauernhof der Familie Muck

Set 1/1 ● ○ ○ ○ ○



2021 am Erlebnisbauernhof Muck in Trasdorf © Die Bäuerinnen. ... im Gebiet Tullnerfeld

Bereits zum zweiten Mal finden am Bauernhof der Familie Herbert und Elisabeth Muck in Trasdorf in der Gemeinde Atzenbrugg die Erlebniswochen statt. Hier erwartet die Kinder ein pädagogisch ausgearbeitetes Programm und viele Möglichkeiten, durch eigenes Tun den Bauernhof mit allen Sinnen zu erleben. Auf dem zertifizierten „Schule am Bauernhof Betrieb“ werden Kinder eingeladen direkten und unverfälschten Einblick in die Landwirtschaft zu erhalten, Spaß zu haben und durch eigene Erfahrungen den Wert der Produkte und Lebensmittel zu schätzen und zu begreifen. Es wird Landwirtschaft bewusst erlebbar gemacht und der Umgang mit den Tieren am Hof ermöglicht. „Die Begeisterung und das Interesse der Kinder bereitet uns große Freude“, erzählt Elisabeth Muck.